

Actualité sur l'hépatite C

Dr Armelle Pujol-Robert, Hôpital Saint Antoine, Paris

Le traitement de l'hépatite chronique C a considérablement évolué depuis une vingtaine d'années.

Au début des années 90, les taux de guérison n'étaient que de 10%. Actuellement, plus de 90% des patients infectés par le virus de l'hépatite C peuvent guérir avec les nouveaux anti-viraux.

Ces traitements ont l'avantage d'être pris par voie orale pendant une courte période (3 mois le plus souvent), et ont peu d'effets secondaires.

Le choix du traitement dépend des caractéristiques du virus, du stade de fibrose (cicatrice) hépatique et de l'utilisation préalable d'un traitement anti-viral. La prescription de ces nouvelles molécules, disponibles uniquement en pharmacie hospitalière, est soumise à des règles strictes qui nécessitent une discussion entre plusieurs spécialistes (hépatologues, virologues..).

Pour l'instant ces traitements sont prescrits aux patients ayant une cirrhose ou une fibrose hépatique importante.

En l'absence de traitement, une surveillance régulière de la fibrose hépatique est indispensable.

Liens d'intérêt : l'auteur n'a pas transmis de liens d'intérêts concernant les données diffusées dans cet article.

www.renif.fr juin 2016